

The CPEP wanted to follow up on an aspect of discussion that took place during the meeting that Serge Lefebvre wasn't able to expand on due to the committee's time considerations. Similar to what the committee heard from a number of other witnesses supporting Canada's supply management system - specifically the Turkey Farmers of Canada, whose members supply Canadian processors - additional market access provided for turkey products under the CPTPP agreement provides an example of the impact of the agreement experienced by the Canadian poultry processing industry.

CPTPP's full implementation makes available an additional 4Mkg of access to the Canadian turkey market. This represents an increase in TRQ for turkey products of more than 70%. At a time when turkey consumption is declining, increases of this magnitude have significant implications as they require the reduction of domestic turkey production. This, in turn, impacts Canadian processors.

As shared by Serge during the meeting, CPEP members directly employ over 33,000 Canadians from coast to coast, generate annual sales of over 11 billion dollars and make capital investments of more than half a billion dollars per year, on average, and supply management is critical to the sector's success. While recognizing and supporting the need to strategically manage the complexities of trade negotiations in Canada's national interest while also necessarily securing the benefits provided to Canadians by our supply management system, the above turkey scenario is simply a concrete example of the relevance of and impact on the Canadian poultry and egg processing sector of additional domestic market access granted under the CPTPP.

Thank you again to the committee for the opportunity to share follow-up information on behalf of Canadian poultry and egg processors, and best wishes to the committee as it continues its work.

**Mark Hubert**  
**President & CEO**

1400-1 Nicholas St, Ottawa, ON K1N 7B7

Tel: 613-724-6605 x 1 | Email: [mark@cpep-tvoc.ca](mailto:mark@cpep-tvoc.ca) | Web: [cpep-tvoc.ca](http://cpep-tvoc.ca)



Le TVOC aimerait revenir sur un aspect de la discussion qui a eu lieu au cours de la réunion et sur lequel Serge Lefebvre n'a pas pu s'étendre en raison des contraintes de temps du comité. À l'instar de ce que le comité a entendu de la part d'un certain nombre d'autres témoins soutenant le système canadien de gestion de l'offre — en particulier les Éleveurs de dindons du Canada, dont les membres approvisionnent les transformateurs canadiens — l'accès supplémentaire au marché accordé aux produits du dindon dans le cadre de l'accord du PTPGP est un exemple des répercussions de cet accord sur l'industrie de la transformation de la volaille au Canada.

La mise en œuvre complète du PTPGP permet à 4 millions de kilogrammes supplémentaires d'accéder au marché canadien du dindon. Cela représente une augmentation de plus de 70 % du contingent tarifaire pour les produits à base de dindon. À une époque où la consommation de dindon est en baisse, des augmentations de cette ampleur ont des conséquences importantes, car elles nécessitent une réduction de la production nationale de dindon. Cela a des répercussions sur les transformateurs canadiens.

Comme l'a indiqué Serge au cours de la réunion, les membres du TVOC emploient directement plus de 33 000 Canadiens d'un océan à l'autre, génèrent des ventes annuelles de plus de 11 milliards de dollars et réalisent des investissements en capital de plus d'un demi-milliard de dollars par an, en moyenne, et la gestion de l'offre est essentielle à la réussite du secteur. Bien que nous reconnaissons et soutenions la nécessité de gérer stratégiquement les complexités des négociations commerciales dans l'intérêt national du Canada tout en garantissant nécessairement les avantages offerts aux Canadiens par notre système de gestion de l'offre, le scénario ci-dessus concernant le secteur du dindon n'est qu'un exemple concret de la pertinence et des répercussions sur le secteur canadien de la transformation de la volaille et des œufs d'un accès supplémentaire au marché intérieur accordé dans le cadre du PTPGP.

Je remercie à nouveau les membres du comité de m'avoir donné l'occasion de partager des informations de suivi au nom des transformateurs canadiens de volaille et d'œufs, et je leur adresse mes meilleurs vœux pour la suite de leurs travaux.

**Mark Hubert**

**Président-directeur général**

1400-1, rue Nicholas, Ottawa (ON) K1N 7B7

Tél. : 613-724-6605 x 1 | Courriel : [mark@cpep-tvoc.ca](mailto:mark@cpep-tvoc.ca) | Web : [cpep-tvoc.ca](http://cpep-tvoc.ca)

